

»»JOKARI®
original



JOKARI Sensor Special:

Eine für ALLE!

JOKARI Sensor Special:

One for ALL!



JOKARI Sensor Special: Das Must-have für den Profi-Anwender

JOKARI Sensor Special: The must-have for the professional user

Die automatische Abisolierzange **Sensor Special** aus der neuen JOKARI X-Frame Produktfamilie ist der **Problem-löser für vielfältige Abisolieraufgaben** für Kabel und Leitungen von 4,40 bis 7,0 mm Ø (Durchmesser)! Dabei überzeugt die Abisolierzange mit ihrer einzigartigen Ergonomie, ihrer Langlebigkeit und dem modernen Aussehen – und dies in gewohnter JOKARI-Qualität **100% Made in Germany!**

In der Automatisierungstechnik werden vermehrt Sensor- oder Steuerleitungen verbaut, dies stellt viele Anwender vor eine Herausforderung, sie finden mit der neuen Sensor Special die Lösung. Auch im Sanitär- oder Elektrobereich, im Schiffbau, bei Arbeiten im Rollladenbau oder im Security-Bereich – die Sensor Special ist auch hier der universelle Begleiter im Bereich der Kabelbearbeitung.

Our automatic wire stripper Sensor Special from the new JOKARI X-Frame productfamily is the **problem solver for numerous cable stripping tasks** for wires in the range of 4.40 to 7.0 mm Ø (diameter)!

The wire stripper convinces with its unique ergonomics, the durability and the modern appearance - and this in the usual JOKARI quality **100% Made in Germany!**

In automation technology sensor or control cables are increasingly being installed. This gives many users a challenge and they find the solution with the new Sensor Special. But also in the area of plumbing or electrical sector, in shipbuilding, in the roller shutter construction or in the security area – the Sensor Special is here also the universal companion in the field of cable processing.



Hohes Maß an Prozess- und Arbeitssicherheit

High level of process reliability and work safety

Der Einsatz der Sensor Special weist eine **hohe Prozesssicherheit** auf. Kabel sind zügig und präzise abisoliert. Folgekosten aufgrund mangelhafter Abisolierergebnisse werden ausgeschlossen. Ebenso ist der Anwender durch die innovative Bauweise der Abisolierzange vor Schnittverletzungen **geschützt**.

The use of the Sensor Special shows a **high level of process reliability**. Cables are stripped quickly and precisely. Follow-up costs due to poor stripping results are excluded. The user is also **protected** from cut injuries by the innovative design of the wire stripper.

Ausgeklügelte Technik

Sophisticated technology

Das spezielle Abtastsystem ritzt die Isolierung ein. Der Kabelmantel wird problemlos und sauber durch die einzigartige Abzugstechnik entfernt, die inneren Leiter bleiben unbeschädigt. Dabei stellt die Abisolierzange sich automatisch auf den Kabelquerschnitt ein.

The special scanning system carves the insulation in. The outside isolation is easily and cleanly removed by pulling, the inner strands remain undamaged. No adjustment to cable diameter necessary.



Damit der einzigartige Pull-Effekt der Abisolierzange zur Geltung kommt, muss das Werkzeug beim Abisoliervorgang einmal schnell und kräftig durchgedrückt werden.

To activate the unique pull effect of the wire stripper, the tool must be pushed fast and through well during the stripping process.

Ergonomische Bauweise

Ergonomic design

Das Werkzeug entspricht den neuesten ergonomischen Anforderungen. Diese spielten in der Produktentwicklung eine tragende Rolle. Der Anwender profitiert durch eine geringe Handkraft, die durch eine entsprechende Formung der Zangengriffe zur Geltung kommt. Die Integration von weichen Griffzonen sorgt für eine angenehme Kraftübertragung.

The tool meets the latest ergonomic requirements. These played a key role in the product development. The user benefits from the low hand force, which comes into its own through the appropriate shaping of the pliers handles. The integration of soft grip zones ensures a pleasant force transmission.



Langlebigkeit

Durability



Dank des neu entwickelten Wechselkassetten-Systems kann die gesamte Abisoliermechanik mit nahezu allen Verschleißteilen einfach und problemlos ausgetauscht werden.

Thanks to the newly developed exchangeable cassette system, the entire stripping mechanism with almost all worn parts can be replaced simply and easily.

Sensor Special

Art.-Nr.: 20300

Art.-No.: 20300



Mehr
Informationen
more
information



Geeignet für:

- PUR halogenfreie Sensor-/Aktorleitungen
- Hochflexible TPE-U-Leitungen
- Steuerleitungen, z. B. Ölflex® / JZ 500
- PUR-/PVC-Leitungen
- Geschirmte und ungeschirmte Kabel
- Telefoninstallationskabel J-Y(ST)Y
- Brandmeldekabel BMK J-Y(ST)Y
- Funktionserhaltkabel E30/E90
- NYM-J 3x1,5 – 5x1,5
- Verdrahtungsleitung, Einzelader Ho7 V-K 16²
- und viele mehr...

Qualified for use on:

- PUR halogen-free cables
- Highly flexible TPE-U-cables
- PUR/PVC-cables
- Multi-stranded control cables
- Shielded and non-shielded sensor or control cables
- fire resistance cables
- communication cables J-Y(ST)Y
- Functional endurance cable E30/E90
- NYM-J 3x1,5 – 5x1,5
- Wiring line, Single core Ho7 V-K 16²
- and many more...

»»JOKARI®

original



JOKARI GmbH & Co. KG
Abisoliertechnik
wire stripping technology
An der Vogelrute 34
D-59387 Ascheberg-Herbern
Germany

Telefon +49 25 99 - 50 19 70
Telefax +49 25 99 - 71 51
info@jokari.de
www.jokari.de

 @jokari4u

 @jokari_global

 @jokari4u

 @jokari_original

 @Jokari_original

 @jokari_original